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MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                    26 de Março  

 Dia do Cacau,  

 Dia do Mercosul  
 
 
 

SEM EXPECTATIVAS, NÃO HÁ FÉ! 

 
unca crie expectativa!“ Já parou para 
pensar nesse conselho? Chegou a qual 
conclusão? Dá para esperar a páscoa 
sem considerar a possibilidade de 

experimentar algum chocolate? Já experimentou 
trabalhar o mês inteiro sem esperar receber o 
salário no final do mês? Já pensou em doar roupa, 
gêneros alimentícios para os flagelados sem 
qualquer expectativa de que a vida deles melhore 
em algum aspecto? 
 
Expectativa é o estado ou qualidade de esperar 
algum resultado ou reação que seja viável ou 
provável que aconteça; Quem cultiva expectativa 

tem um grande desejo ou ânsia por receber uma notícia ou presenciar um acontecimento que seja benéfico ou próspero. 
Concorda com essa definição? 
 
Sempre surge alguém para dizer que se você cria expectativa você vai se decepcionar. Então para não se decepcionar o 
remédio recomendado pela sabedoria popular é: não criar expectativa. Somente os desesperados e suicidas em potencial 
conseguem viver sem expectativa, sem esperar nada. Por isso buscam a morte como via de escape. Viver sem expectativa 
causa uma profunda morte na alma, na mente, na existência. 
 
Você sabe que a base da fé é exatamente a expectativa. Trata-se de uma convicção que motiva o ser humano a agir 
segundo uma realidade, uma expectativa que ainda não é palpável, não é visível. Se você ama alguém, certamente fara o 
que estiver ao seu alcance para demonstrar seu afeto. Você então espera que ela perceba que você a ama e retribua. O 
segredo no amor não consiste em não esperar nada de quem você ama, mas de NÃO EXIGIR a retribuição. Até Deus Pai 
revela que amar consiste em esperar muito, esperar tudo, sem contudo EXIGIR. Quem exige sim está fadado a não ser 
correspondido. 
 
Então aprenda com Deus Pai, revelado por Cristo Jesus.1 Ame, faça o bem, espere retorno sim, mas não exija o retorno 
pelo que investiu2. A fé consiste em expectativa do que Deus é, do que promete e realiza. Por isso quem se aproxima de 
Deus Pai espera que Ele responda e atenda a quem ora para Ele em nome de Cristo Jesus. E então, você ainda considera 
melhor não criar expectativa para não se decepcionar? Que pena! 
 
 

 Esta mensagem responde á pergunta: Você ainda procura obedecer aquele conselho de „não criar 
expectativa”? Sua vida é oferecida a Deus no seu modo de viver, trabalhar, amar e servir o 
semelhante? 

 Aplicação para a sua vida: A fé cristã baseia-se na expectativa de que Deus Pai, revelado por Cristo 
Jesus, não  decepciona, antes responde aos que colocam nÊle  a expectativa. 

 

                                                
1 João 3:16 “Deus amou a humanidade de tal maneira que deu seu filho unigênito para que todo aquele que nele cre não pereça mas 

tenha a vida eterna” Este evangelho escrito entre  80-90 dC  pelo apóstolo João no estilo  é reflexivo e cheio de imagens e figuras  
organiza sua mensagem enfocando sete sinais que apontam para Jesus como Filho de Deus. 
2 RE omanos 12:19Amados, jamais procurai vingar-vos a vós mesmos, mas entregai a ira a Deus, pois está escrito: “Minha é a 

vingança! Eu retribuirei”, declarou o Senhor. 20Ao contrário: “Se o teu inimigo tiver fome, dá-lhe de comer; se tiver sede, dá-lhe de 

beber; porquanto agindo assim amontoarás brasas vivas sobre a cabeça dele. 
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